

Im August 2023

Geschätzte Kunden

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass die GANZ Möbeltransport AG mit **Michael Dübler** einen neuen Inhaber gefunden hat. Er bringt langjährige Erfahrung und Fachwissen in der Umzugsbranche mit und ist bestrebt, die hohen Standards und den ausgezeichneten Kundenservice der GANZ Möbeltransport AG aufrechtzuerhalten und weiterzuentwickeln.

Daniel Freund, der bisherige Inhaber der GANZ Möbeltransport AG, unterstützt den reibungslosen und kontinuierlichen Übergang als Mitglied im Verwaltungsrat.

Die bestehende Firma von Michael Dübler, die WEPA AG, wird vollständig in die GANZ Möbeltransport AG integriert, sodass Ihnen neu zehn festangestellte Möbelmonteure, eine Handvoll langjähriger Aushilfen, ein Lagerist sowie drei Personen in Disposition, Administration und Geschäftsführung zur Verfügung stehen.

Wir versichern Ihnen, dass alle laufenden Projekte und Verträge wie vorgesehen fortgeführt werden. Unser engagiertes Team steht Ihnen nach wie vor zur Verfügung und stellt die reibungslose und zuverlässige Durchführung Ihrer Umzüge sicher.

Haben Sie Fragen oder Anliegen bezüglich des Inhaberwechsels? Gerne stehen wir Ihnen zur Verfügung.

Wir danken Ihnen herzlich für Ihr Vertrauen und freuen uns darauf, weiterhin mit Ihnen zusammenzuarbeiten.

Freundliche Grüsse



Michael Dübler & Daniel Freund

GANZ Möbeltransport AG